



## CONSEJO EJECUTIVO DE LA OMS

### **Punto 7i. Borrador de recomendaciones para la prevención y el tratamiento de la obesidad a lo largo de la vida, incluidos los posibles objetivos**

España agradece al Consejo el informe sobre la prevención y el control de las enfermedades no transmisibles y apoya los principios y recomendaciones recogidos en el proyecto de recomendaciones sobre la prevención y tratamiento de la obesidad a lo largo de la vida.

La prevención de la obesidad es crucial tanto por su papel como factor de riesgo de muchas de las enfermedades no transmisibles causantes de la mayor parte de la carga de enfermedad y mortalidad de nuestro entorno, como por sus efectos en todas las esferas de la salud.

Además de su alta prevalencia, afecta de forma desigual según condiciones socioeconómicas, por lo que es muy relevante el enfoque de determinantes sociales de la salud y equidad para abordar este problema y aplicando un enfoque de curso de vida, empezando desde la infancia y la adolescencia.

El Gobierno de España ha desarrollado diferentes Estrategias nacionales que promueven la prevención de la obesidad, como la Estrategia para la Nutrición, Actividad Física y Prevención de la Obesidad, coordinada por la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN), la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el SNS, coordinada por la Dirección General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad; o diferentes Estrategias nacionales incluidas en el Plan de Calidad para el Sistema Nacional de Salud en relación con aquellas enfermedades no trasmisibles relacionadas con la obesidad. Todas estas Estrategias están completamente alineadas con las recomendaciones internacionales dirigidas a los gobiernos relacionadas con estos aspectos.

Dada la relevancia de este problema de salud, **el Gobierno de España está elaborando un plan para reducir la obesidad infantil, con el compromiso del Presidente del Gobierno**, con un enfoque integral, intersectorial, participativo, de equidad y de entornos saludables, en línea con las recomendaciones para la prevención y el tratamiento de la obesidad a lo largo de la vida presentadas en la Declaración política de la tercera reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre la prevención y el control de las enfermedades no transmisibles.

Muchas gracias.